



Lic. Henrry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 065

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día viernes 25 de febrero de 2022 a las 12h00, en las instalaciones del Gobierno Parroquial para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum

- 1. Instalación de la Sesión
- 2. Lectura y aprobación del orden del día
- 3. Aprobación del acta anterior
- 4. Informe mensual de vocales
- 5. Varios
- 6. Clausura

Atentamente,

Abg. Nathaly Escaleras PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ



ACTA SESION ORDINARIA 065 DEL 25 DE FEBRERO DE 2022

A las 12h00 del viernes 25 de febrero de 2022, se instala la sesión ordinaria 065, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

- 1. Instalación de la Sesión
- 2. Lectura y aprobación del orden del día
- 3. Aprobación del acta anterior
- 4. Informe mensual de vocales
- 5. Varios
- 6. Clausura

Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras *presente*Licenciado Henry Quimbiulco *presente*Señor Washington Flores *presente*Doctor Juan Mejía *presente*Señora Cecilia Vallejo *presente*

<u>Punto 1.</u> Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba Lic. Henrry Quimbiulco aprueba Sr. Washington Flores aprueba Dr. Juan Mejía aprueba Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Punto 3. Aprobación de acta anterior.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba

Lic. Henrry Quimbiulco yo solo quisiera acotar, con el inconveniente que hubo la sesión anterior no quisiera llegar a topar ese tema simplemente como es lógico yo estuve un ratito y por eso es que no voy a firmar.

Sr. Washington Flores aprueba

Dr. Juan Mejía aprueba

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

N



Punto 4. Informe mensual de vocales

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, el día de hoy me llegó de Cecilia y de Juanito, de Henrry ya nos había llegado el día de ayer y del compañero Washo también, y estaría cumplida la entrega de informes mensuales de todos los compañeros.

Punto 5. Varios.

Dr. Juan Mejía menciona, sobre el tema del museo Iconográfico según el contrato se ha venido dando el mantenimiento y hoy día nuevamente retomaron para culminar lo que es el pingullero y la Virgen de la Candelaria , entonces no sé si la presidenta porque de todas maneras la preocupación también del contratista no podía estar terminada las figuras digamos y claro con estos juegos de carnaval y tanta cosa él ha tenido esa preocupación de que le manchen o le vuelvan a ensuciar nuevamente, no sé si se le pueda recibir las figuras que ya están terminadas.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, pero ya las va a colocar.

Dr. Juan Mejía manifiesta, no, me refiero a las que están de mantenimiento.

Mgt. Nathaly Escaleras dice, a ver el Sr. Laureano se comunicó conmigo el fin de semana indicándome los avances de hecho yo estuve constatando los avances de lo que se ha hecho en las imágenes, pero él me indicó que todavía no están terminados que tiene que ponerle un barniz y más bien eso él regresaba a poner no sé si ya lo habrá puesto.

Dr. Juan Mejía menciona, no, justamente vienen hoy día y el día de mañana van a trabajar en eso, no sé si usted puede recibirle en el transcurso de estos días porque como es feriado.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, osea se puede recibir una vez terminada la obra para el que fue contratado, antes no, usted sabe muy bien que ese es un tema contractual, siempre y cuando termine yo no tengo ningún inconveniente, hay que ver el momento en que termine todo el proceso, igual lo de la virgen aún no lo hace.

Dr. Juan Mejía manifiesta, hoy día lo hace.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, si porque nosotros le habíamos mencionado que se tiene que coordinar con el padre sobre todo por el tema de colores y entiendo que ya lo han hecho, en ese tema ahí como le había mencionado en su momento Juanito que no ha existido una comunicación fluida y yo he tenido que llamarle directamente al señor Laureano y pedirle que por favor me informe de los avances porque evidentemente aquí hay una vigilancia que se debe hacer estamos en un proceso contractual en el que se debe respetar ciertos procesos, pero en todo caso vi que se estaba avanzando en el proyecto y eso es bueno porque finalmente la comunidad va a poder disfrutar de esto y ya tener para las fiestas de Parroquialización.



Dr. Juan Mejía manifiesta, está pendiente sobre el colibrí no sé se va hacer la base para que se instale el colibrí.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, recuerdo que usted le indicó a la persona que realizó a Don Luis, usted dijo que le va a dar el colibrí para que haga el mantenimiento, no sé si eso ya está listo.

Dr. Juan Mejía manifiesta, si ya está el mantenimiento.

Mgt. Nathaly Escaleras dice, a eso me voy Juanito cuando le digo de la falta de comunicación que ha existido de su parte porque si ya estaba listo tiene que avisarnos para ver cómo hacemos la base e inclusiva porque está pendiente un convenio de una empresa que también desea invertir acá y ver si es que se va hacer o no o correr por parte del Gad parroquial porque al momento todo lo asumido el Gad, entonces si ya está terminado hay que coordinar para con nuestro personal procurar hacer la base.

Dr. Juan Mejía manifiesta, yo le informé de esto al momento mismo que se le retiró y después que tuve la conversación con él todo eso se le ha venido informando a usted justamente porque pidió para él mismo restáurale entonces se le informó de eso.

Mgt. Nathaly Escaleras dice, hasta ahí me informó, pero no me dijo que ya estaba.

Dr. Juan Mejía menciona, le envié en un informe, le envié también justamente lo que estaba terminándole de restaurar lo que faltaba era definir si se esperaba al mantenimiento de las otras figuras para hacerle la base porque es de cemento, entonces ahora ya estamos en esto por eso es que le digo si ya se le hace la base de cemento porque el bambú donde se escogió ya creo que su vida útil ya no daba más justamente se le retiró el bambú, el espacio está ya definido eso también se le dio a conocer a usted.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, el espacio sí, pero Juanito quiero dejar en claro que usted lo que no me indicó es que ya estaba listo para poderle instalar, recién este momento me está diciendo, entonces una cosa es decir voy hacer mantenimiento, voy hablar con el artista que en efecto lo hizo, pero otra cosa diferente es decir ya está listo ya instalemos, si usted no me dice yo como hago, de todas maneras como me está diciendo hay que coordinar con el equipo para que se pueda intervenir de ser factible la otra semana porque entramos a un feriado.

Dr. Juan Mejía menciona, el tema es que la base es muy aparte, como tienen que hacer de cemento entonces por eso es lo que le estoy diciendo.

Mgt. Nathaly Escaleras dice, y le reitero hay que hacerlo con el personal, pero después del regreso del feriado.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, compañeros recordarán ustedes que en unas 4 o 5 sesiones atrás hablamos de un fondo de caja chica en donde todos aprobamos que exista el fondo, pero sin

3



embargo, no lo habíamos ejecutado y si es necesario ejecutar este fonde de caja chica precisamente por circunstancias que de última hora se suele dar, por ejemplo, la primera vez que necesitaban andamios y ese tipo de cosas que se necesita de pronto con caja chica y que no lo veníamos manejando o cuando se da algún tema de algún accidente que se necesite en particular se necesita de un fondo de caja chica, en esa sesión habíamos definido establecer hacer un fondo de 200 dólares que estará administrado por la señora tesorera y el día de hoy lo que les queremos presentar por favor si les hacemos la entrega es el instructivo de acuerdo al Ministerio de Finanzas de cómo se maneja una caja chica, que sería el mismo que nosotros prácticamente pondríamos en ejecución y que empezaría a funcionar desde este mes, en ese sentido compañeros no sé si ustedes tienen algún inconveniente de lo contrario podríamos empezar a funcionar con el fondo de caja chica.

Sra. Cecilia Vallejo manifiesta, como también decíamos es sumamente emergente esto por lo que a lo mejor alguna llanta, algún repuesto, alguna necesidad de algo, es necesario esto de la caja chica.

Lic. Henrry Quimbiulco menciona, la mayoría de instituciones tienen este fondo de caja chica que yo le veo bien por varias situaciones que pasan de emergencia y no tenemos de donde poder sustentar este pago, en este caso el manejo pues va ser de la señora tesorera y ella es la responsable de dicho fondo, contraloría estará pendiente de qué haga o no haga, me imagino que usted está caucionada, si fuera bueno hacer unos comprobantes.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, si en el instructivo hay 3 tipos de formatos que se utilizan y son de acuerdo a la normativa.

Dr. Juan Mejía menciona, yo veo que este instructivo es del Ministerio de Finanzas yo creo que el personal que tiene que ver con el manejo de presupuestos como es tesorera y contador, ellos debieron haber analizado si está dentro de lo que dice la ley y claro es de responsabilidad que están a su cargo.

Sr. Washington Flores manifiesta, yo no tengo problema, son fondos que de acuerdo a las necesidades de cada institución de plantea, está regulado además por el Ministerio.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, entonces compañeros habiendo revisado esta información era importante socializarlo con ustedes para tengan conocimiento de qué es lo que se va a manejar como se lo va hacer y de esa manera empezaría a operar desde marzo ya que ha sido aprobado por todos.

Mgt. Nathaly Escaleras menciona, tengo otro punto a tratar, Dr. Juanito específicamente el día 16 de febrero nosotros remitimos a usted un memo Nro. 20 a las 12 y 27 mediante correo electrónico y 12 y 29 mediante WhatsApp en el grupo que tenemos todos, en el cual nosotros poníamos en su conocimiento un documento que nos llegó del Comité Local de Salud de



Alangasí en el que ellos nos piden ayuda para que usted como encargado de la comisión de salud pueda trabajar en conjunto con ellos, nos indican que no tiene el apoyo suyo que siempre tienen la excusa de que no quiere trabajar, le voy a leer textualmente. Se procede a dar lectura del documento de la parte pertinente.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, en este memo nosotros doctor le solicitamos un informe en el que también nos dé su versión, porque es adecuado que usted nos indique si tal vez se trata de un mal entendido y el 16 de febrero se le concedió un término de 2 días para que nos envié un informe al respecto sin embargo estado hoy 25 de febrero no nos ha llegado este informe por lo cual me permito preguntarle aquí en sesión que es lo que nos puede decir al respecto porque si nos preocupe.

Dr. Juan Mejía menciona, bueno yo no creo que le preocupe tanto porque usted también está al tanto de algunas actividades, yo tengo que contestar ese oficio pero me estoy dando un poco de tiempo y le pido un poco más de tiempo porque estoy detallando conforme yo he venido gestionando, es más la comunicación que yo he tenido y me sorprende Anita Velastegui fue mi compañera en la lista ya que ella hable de situaciones políticas siendo que ella fue mi compañera de la lista y ella sabe de los ofrecimientos que hemos hecho en campaña y de los cuales cuando ella me supo manifestar que estaba de presidenta del comité de salud yo le dije encantado estoy disponible para trabajar conjuntamente es más estoy trabajando con proyectos del Patronato San José y del MIESS yo no tengo ningún inconveniente, de eso le dije pero me gustaría hablar personalmente, fui yo a la casa de ella y le dije Anita ahora si conversemos yo tengo algunos proyectos y me gustaría me encantaría trabajar con usted para el beneficio de la comunidad porque estado trabajando con el personal del Centro de Salud de El Tingo, lastimosamente si claro yo le hice una cierta conversación le dije y a ustedes compañeros les he dicho en reuniones de que no hay el apoyo del Sub Centro de Salud de Alangasí, yo me ido a pedir cierta información y no me la han dado, quedaron en enviarme al correo y no me la dieron, entonces ese comentario le hice, en todo caso lastimosamente le digo esto porque en realidad si usted dice que vamos a trabajar con el personal del Centro de Salud de Alangasí yo no tengo inconveniente a pesar que en mi criterio personal no me gusta las actitudes que ellos tienen, especialmente le voy a decir con nombres Isabel, que yo le comenté a usted y les comenté a los compañeros en sesión que ella me había pedido de que primero se le facilite el vehículo para hacer las visitas a domicilio entonces yo le había dicho que eso no ha de ser posible en vista de que el vehículo es del Gad Parroquial y si ellos necesitan un vehículo tendría que dirigirse al Ministerio de Salud porque ellos dependen de ellos, y dijo como en otras parroquias no sé no me enterado de que le daban un carnet para que no se le cobre los pasajes viniendo de Quito especialmente de la Termas Turis, dije no he sabido eso pero creo que en esa parte no sea posible porque está fuera de nuestros alcances, todo eso yo ya le había comentado a usted, solo le voy a dar un breve resumen porque en el informe escrite ahí le voy a dar más detallado y con documentación. De la conversación que tuve con anta conversación que tuve con actual conversación que tuve conversación que tuve con actual conversación que tuve con actual convers Velastegui yo le llamé por teléfono le mandé un mensaje de que quería conversar con ella para hacer una reunión de trabajo y me dijo que estaba ocupada que no tenía tiempo que estaba estudiando, fueron 2 ocasiones que le llamé y ahí la señora nunca me ha llamado ni me ha



hecho una invitación de trabajo ni una reunión con el comité de salud, no me gusta tampoco el trabajo del comité de salud y yo le dije a la Anita sería la primera vez que ustedes saquen proyectos y sean trabajos en beneficio del sub centro de salud y en beneficio de la comunidad, primero hay que pelear que nuevamente se atienda los días sábados por muchas circunstancias, y pasábamos a ser borregos y en realidad cuando uno se no se está no se tiene la profesión quizás esa falta de conocimiento hace que vayamos en ese sentido, cuando iban a venir las visitas de la dirección provincial de la zonal llamaban a los miembros del comité de salud, a veces el mismo día, y que por favor lo que ellos digan que se ha hecho que digamos que sí, por ese tipo de situaciones fue que le comenté a la presidenta del comité de salud para que mas o menos tenga conocimiento de lo que como ha venido funcionando el comité de salud y que haber si se da un cambio a esta situación. Es lamentablemente que se haya quejado igual Fabián Iza me una invitación cuando vino con estudiantes de la PUCE que querían hacer una remodelación u ampliación al centro de salud yo le dije cuando se hizo fue por gestión de en ese entonces quien estaba como Directora la Dra. Gladys Méndez y conjuntamente con ella hicimos la gestión y se dio la ampliación y que si es verdad que se le puede ver si se consigue los planos pero que eso no depende de mí depende de la Administración Zonal, de ahí me he puesto en contacto con los estudiantes, traté de averiguar en la Administración Zonal y dijeron que no tenían esos planos pero que iban a buscar, yo le encaminé al estudiante, incluso le dije que puede haber los planos en el Gad, luego me llamó y me dijo que no ha sido factible. Con la Sra. Eufemia Madera que estaba formando parte del Comité de salud la señora también conocía del tema hizo el contacto con el Arq. Romero, fue una de las personas que también trabajó en el sub centro de salud, hicimos la reunión pero dijo que tampoco tenía estos planos, entonces no está en mis manos porque eso ya depende de la Administración Zonal y del Consejo Provincial Ahí veo la firma de la señora Mariana, la señora Mariana Sánchez me conoce hace muchísimos años ella ha visto mi actitud cuando me ha solicitado mi apoyo, no es que me he descuidado a ningún momento, nunca me he negado a nada es más yo he dado las facilidades para asistir a convocatorias. También mencionan de una mensualidad, yo le había dicho Anita cómo funcionan el presidenta los vocales, cuáles son los presupuestos y cuánto ganan los vocales, le dije nosotros no estamos todo le tiempo completo tenemos que cubrir 16 horas a la semana, nosotros estamos de lunes a viernes, sábado y domingo es voluntario sin embargo de eso yo estado trabajando más de las horas que dispone la ley, sin embargo de eso usted mismo me ha de ver visto y me ha de ver observado trabajar en territorio sábados y domingos, y le dije nuestro sueldo tampoco es un sueldo completo nosotros ganamos de los que gana la señora presidenta nosotros cogemos un 40%, le di a conocer ese detalle. Otra observación que ponen ahí, Vicente Sabando ha sido el único que ha estado retirando mesas, sillas, carpas le hice ver que mis funciones no son esas, cada trabajador tiene su función y las disposiciones las da la señora presidenta y mis funciones no está eso no es mi trabajo y a retirar carpas etc., que lo hecho voluntariamente cuando ha sido necesario si lo realizado, pero esa ocasión no estuve presente porque veía que yo no hacía nada ahí porque como eran visitas a domicilio no soy médico como para decir les ayudo a vacunar. Dicen que no habido colaboración mía para esa actividad que iban hacer en octubre, usted recordará señora presidenta que justo ese día coincidía con reuniones que teníamos acá y faltando 2 horas usted



me dijo que le acompañe q la reunión con el sub centro de salud, nos reunimos y nos dijeron que estaban en esta actividad de hacer las visitas a domicilio para las vacunas, nosotros como Gad les dijimos que es lo que necesitaban porque se supone que venían a ver el apoyo del Gad, manifestaron que ya tenían todo organizado es más los refrigerios ya habían pedido, había personas que les estaban donando sanduches y refrescos, de ahí nació de parte suya y mía si de pronto necesitan la carpa para que hagan un punto de salida o de información para las personas del sector y sobre el perifoneo, son 2 cosas que supieron aceptar. Fabián Iza me llamó por una situación de una persona con discapacidad para que se le ayude a conseguir el bono, entonces le dije que me dé el detalle o contacto para hablar con este señor, me dijo que no tiene pero tiene otra persona que le quiere ayudar, le había dado mi número de teléfono nos comunicamos y nos reunimos en la casa de Fabián Iza en Angamarca, ahí le indiqué los pasos a seguir en el MIESS para obtener el bono, el señor dijo que iba hacer las gestiones necesarias porque eso es de una manera particular digamos que tiene que hacer él mismo. A esas 2 llamadas que me hicieron prácticamente estado presente, yo no sé cuál es la otra o que me indiquen el documento que me han dicho aquí esta esta invitación y yo no he asistido, gracias la oportunidad que usted me ha dado para dirigirme y decirle a los compañeros pero yo esto lo estoy haciendo con detalles y documentos de lo que se ha venido trabajando y gestionando para beneficio de la comunidad, hay que dejar en claro que nosotros estamos para servicio de toda la parroquia y de la comunidad, no estamos obligados a tal vez un grupo de asistir y estar ahí, de coordinar sí, pero que se diga que tal vez no estoy apoyando al comité de salud tal vez con ellos por falta de comunicación de ellos mismos y falta de integración hacia el Gad, también existe un comité de salud en El Tingo yo he trabajo con ellos porque ellos saben que es lo que se tiene que hacer y si están aceptando es porque tienen tiempo, aquí la señora Anita incluso que hablé recién me dijo que ella no tenía tiempo, entonces yo no sé porque acepta sino tiene tiempo. Se han hecho algunas gestiones para los kits de alimentos en esta pandemia, bueno de todas maneras en los informes que nosotros entregamos cada 15 días en sesión ahí consta lo que se viene haciendo dentro de las comisiones, por eso es que no le hecho llegar justamente le estoy redactando incluso yo le voy a pedir de favor ya que se ha dado la oportunidad a ver si se hacer el requerimiento al Ministerio de Salud para ver si atiende los días sábados es más la carta la voy a dirigir con copia a la Dirección Zonal de Salud de nuestro Distrito.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, si me sorprende que para otras que no necesariamente son de su competencia en el tema de lo del museo Iconográfico me respondía al siguiente día los memos y aquí hasta ahora no responde, entonces si me respondía ese tipo de cosas siendo que el tema de salud si es una competencia exclusiva porque es la comisión que usted mismo la representa, el tema de los días sábados en efecto yo no he sabido este momento usted acaba de comentarlo, eso se puede hacer el pedido desde luego si este es un requerimiento de la comunidad finalmente nosotros estamos para eso, para hacer gestión y tratar de solucionar, habló usted de unos archivos que quedaron aquí que entiendo para ver el tema de Fabián Iza que en realidad nunca presentó aquí ningún proyecto, dijo tener proyectos nunca los justifico ni los entregó, pero en el tema de archivos todos ustedes ya saben que aquí no hay archivos específicos salvo que a ustedes mismo en ocasiones les ha tocado ir a buscar porque Luis Morales no dejó esto específicamente, en ese sentido difícil saber si existe o no algo aquello,

My



yo creo que si el comité envía un oficio como estos es porque tienen una razón de peso, no creo que lo hagan porque simplemente por 2 o 3 cosas, con todo respeto Juanito no creo que sea así, y yo lo que vagamente puedo colegir de esto es que tal vez ellos querían su presencia, tal vez usted dice yo que hacía ahí, y vi que no era necesario, pero me parece que si era importante, yo estuve ahí sin ser de la comisión y no necesariamente me invitaron, fui estuve un momento y claro yo no soy doctora tampoco para estar vacunando pero el hecho de que nosotros como autoridades electas para trabajar, para servir, poder estar con la comunidad, yo creo que es un tema también de voluntad y pienso que ha eso se refieren, tal vez usted no lo vio como importante Juanito pero para ellos lo fue, y en ese momento lo que yo percibí es esa inquietud por parte de la comisión, sin embargo yo les di el tiempo a todos porque todos merecemos defendernos al respecto y yo más bien espero que esto cambie, porque usted aquí dijo 2 cosas que yo le soy muy honesta, respeto pero no comparto, y dijo que nosotros no tenemos una obligación de estar trabajando solamente con un grupo, que podemos colaborar sí dijo, pero eso es lo que le están pidiendo, no es nada del otro mundo, yo y si usted está de acuerdo más bien generaría una reunión entre todos, limemos asperezas, dejemos claras las cosas de que como usted lo manifiesta entiendo que ese es su sentir de que no ha existido una mala voluntad también mencionarles a los señores, y tratar de hacer un trabajo coordinado y empezar a trabajar, yo sí creo que es muy importante siendo usted presidente de la comisión de salud que con quienes principalmente debe llevar una buena relación precisamente son con los comités de salud, Ministerio de Salud y Centros de Salud, para evitar este tipo de cosas que pueden distanciarnos, en cuanto a lo que ponen de que nosotros ganamos sueldo y ellos no, bueno eso siempre creo que nos dicen, pero tampoco es una excusa decir yo porque soy vocal gano menos y porque tengo solamente pocas no voy a ir, yo creo que esa tampoco debería ser la justificación, finalmente aquí lo que estamos tratando de hablar es que debe haber una coordinación y una gestión, frente a esto voy a esperar que responda no sé cuándo lo va hacer porque usted tenía un tiempo y no lo ha respondido, entonces de lo que usted responda yo sí considero oportuno hacer una reunión con el comité local y ya en el último tiempo que nos falta compañeros por favor retirémonos tranquilamente habiendo trabajado, servido en lo que se pueda hacer, tal vez no todos tenemos eso y lo digo porque muchas veces yo no me pongo a pensar de cuanto me pagarán, en que si ya completé las horas me voy, no, al menos mi criterio no es así, si yo de buena manera puedo servir, puedo hablar con alguien pues lo hago, entiendo que no todos piensan de la misma manera y yo respeto mucho aquello pero hagamos aunque sea que este último tiempo sea placentero para ustedes pero también para nuestra comunidad.

Dr. Juan Mejía menciona, si señora presidenta pero parece que usted no anotó, solamente anotó ciertas cosas pero no todo lo que yo dije, yo dije que sin embargo de que nosotros trabajamos 16 horas a la semana yo estado predispuesto a trabajar muchas horas más porque he trabajado más de tiempo, he trabajado sábados y domingos lo he venido haciendo así lo vengo haciendo así, entonces no es que habido mala voluntad, es más también le dije de que yo había asistido a la casa de la señora presidente del comité de salud a ofrecerle justamente el trabajar coordinadamente y ver que podemos hacer, entonces no es que es falta de voluntad y tampoco estoy diciendo que el mensual es poco o es alto, nosotros estamos acá justamente porque a nosotros nos eligieron y tenemos ese compromiso con la comunidad, hay referencias



de las antiguas directoras con las que sí se ha trabajado, con las que cuando me han llamado estado presente y nunca me he negado, como le digo ya ke hago llegar la respuesta por escrito y no tengo ningún inconveniente, yo seguiré trabajando de la misma manera y si es que hay esa apertura por parte de la señora presidenta del comité de salud y de sus miembros para que me inviten o si es que nosotros podemos coordinar cualquier situación en beneficio de la salud pues encantado de la vida, yo no tengo ningún inconveniente.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, pero tampoco se cierre si es que toca en algún momento ayudar a cerrar las carpas, o ayudar en las sillas o en las mesas.

Dr. Juan Mejía manifiesta, yo lo hecho y usted sabe bien en la elección de la reina usted tuvo la oportunidad de estar ahí.

Mgt. Nathaly Escaleras dice, pero ahora acabó de decir que no.

Dr. Juan Mejía menciona, quienes tienen la obligación son ciertos trabajadores que tienen esa obligación, nosotros tenemos otro tipo de funciones, pero como le digo si nosotros podemos dar la mano lo hemos hecho y la gente sabe la gente me conoce.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, en todo caso yo creo que ha quedado claro, usted también lo ha manifestado, yo lo único que en este sentido recomendaría porque no puedo ir más allá, es hacer una reunión, limar asperezas si se puede y de esa manera seguir trabajando articuladamente, yo me podría involucrar como presidenta pero muchas veces no tengo tiempo por eso están las comisiones ustedes son los representantes en este sentido, pero también hay que comunicar y esas era las cosas que últimamente Juanito si está fallando usted porque no existe esa comunicación directa conmigo.

Dr. Juan Mejía menciona, siempre estado comunicando, es más testigo es la señora secretaria lastimosamente no quiero volver a ese tema, son cuestiones internas que se solucionan y nosotros sabemos de nuestras actuaciones propias, el canal oficial es la secretaria del Gad.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, me voy a permitir aclararle porque cuando yo estoy ahí y usted me ve y solamente llega a timbrar y se va no me dice nada eso no es falta de comunicación mía eso es falta de comunicación suya, que usted no comunica las cosas, cuando tenemos un WhatsApp en donde estamos todos y a diario podemos comentar así como pone la manito cuando se le envía memos, así mismo puede poner alguna inquietud, entonces ese es otro medio en donde no hace falta estar frente a frente para comunicar las cosas, usted tiene mi número de teléfono, antes me llamaba ahora no lo hace, no me manda ningún mensaje de WhatsApp personal tampoco, ahora si usted quiere hacer funcionamiento de la secretaría está bien lo puede hacer yo no tengo ningún inconveniente pero si le pido que mejoremos está tipo de canales de comunicación porque yo me tengo que enterar después que usted está tomando decisiones sin mi consentimiento y eso lo hablo por el museo Iconográfico y eso no debe pasar se debe coordinar las cosas, hemos sido redundantes muchas veces y usted mismo



en decir que coordinemos y usted mismo no pine el ejemplo, entonces corrijamos eso nada más.

Señorita secretaria procede a dar lectura de los requerimientos ingresados hasta la fecha.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, justamente de este último pedido de la comuna de Angamarca del Sr. Juan Carlos Morocho que invita a participar en el carnaval no sé cuál de ustedes compañeros puede acompañar.

Sra. Cecilia Vallejo manifiesta, nosotros como comuna tenemos esta tradición de carnaval no sé si a lo mejor podemos hacer el uso de Frank para el día martes de carnaval que hacemos siempre nuestra tradición con el padre, nos reunimos el barrio San Vicente, San Juan Loma, Jerusalén, Angamarca y nos unimos acá las comunas, entonces de esto también se va a sumar El Tingo en este año, entonces nos reunimos todos a las 8 de la mañana en donde hacemos la entrega de ofrendas, se hace la bendición de carnaval, hay la banda, entonces de ahí nos vamos a San Vicente hacemos la entrega de limosna luego nos reciben con una chicha, y luego de ahí nos trasládanos a Jerusalén así mismo hacemos la entrega de la limosna y luego jugamos carnaval así mismo y nos trasladamos a San Juan Loma nos esperan con el santito entregamos la limosna esto es un agradecimiento de lo que ellos participaron en las novenas de la virgen de la Candelaria, entonces de eso nosotros como comuna si estamos pendientes ahí .

Mgt. Nathaly Escaleras indica, por favor entonces Frank para que nos ayudes y como eres presidenta de la comisión de comunas para que también los acompañes el día lunes.

Lic. Henrry Quimbiulco menciona, yo el día lunes tengo la invitación del Sr. Juan Carlos Morocho y no voy a estar presente, pero si voy a colaborar con algo que me pidieron para el desfile colitas alguna cosa.

Sr. Washington Flores manifiesta, a propósito del oficio que ha ingresado el grupo Teatro Puentes Invisibles para ver si se les da una respuesta, es decir, como tú habías si habría que ver como se está ocupando los espacios y todo, habría que hacer un cronograma y ver hasta donde no, porque ellos piden otras cosas entre ellas que se les dé un espacio en donde puedan guardar sus cosas, la próxima semana para ver si nos reunimos.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, si se está elaborando la respuesta porque lo que estábamos tratando de coordinar son horarios, pero lamentablemente ya no es posible porque está el coro, Sumak Sisa, La Gallada Alangaeña y los Pingulleros, entonces ya no tenemos posibilidad.

Sr. Washington Flores manifiesta, como yo no he sabido porque no tengo conocimiento de ese cronograma de quienes están y el horario, justamente quisiera tener esa información para que cuando entren más pedidos decirles bueno si hay como o no hay como directamente.



Mgt. Nathaly Escaleras indica, como le decía por ejemplo que esta ayuda sea por un tiempo a los grupos y luego la posibilidad de que vengan más grupos, eso analicémoslo en todo caso después del feriado.

Punto 6. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 13:12

Firmas de aprobación de acta

Mgt. Nathaly Escaleras

PRESIDENTA GAPRA

Abg. Nathaly recome SECRETARIA GADERA